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比特币牛市会持续多久

新闻：最近DeepGo的开发比较忙，很少关注市场。今天被一波朋友咨询，特此统
一回复。作为量化研究员，2017年4月进入加密货币行业，多次出差，分享一些老
韭菜的亲身经历，仅供参考。，不构成任何暗示。

这波比特币牛市结束了吗？答案显然不是。一千块钱很难买到一头牛，但牛回头就
不是这样了。熊市是长期盘整，负向下跌，然后大幅下跌。最后大部分人都撤退离
开了。从市场情况来看。最多是因为利空消息集中出现大的回调。毕竟比特币一年
多涨了10倍。

暴跌是好事，暴跌是可怕的事。去杠杆后，市场会更加理性，资金会真正回归主流
价值。只有猫狗不碍事。馅饼真的可以再创新高。如果是负增长，说明市场资金在
持续流出，增长引擎失灵。这是即将到来的熊市。

It&#039；政策是空的并不可怕，因为它&#039；如果策略为空，这很好。靴子落
地后，死老鼠不能&#039；我感觉不到寒冷。。加密货币行业从1994年开始就比
较强势，目前的回调在老韭菜眼里不算什么。大多数人只能接受比特币一年涨十倍
，但他们可以&#039；我无法接受一周内下跌30%。2019年312币灾，一周跌了7
0%，但去杠杆后，继续是牛市。在这之后比特币没有4000美元了。

市场短期涨跌不可预测，只能把握大周期。即使最好的机器学习算法也不能&#039
；看不到胜率高的未来，但扎根行业，长期持有核心优质资产。它&#039；你变富
只是时间问题。你不&#039；你不必在乎一个地方的得失，但你必须赢得长久。前
一段时间，我和我的老师林一起吃饭。我说这次不一样。林老师问我，&quot什么
&#039；这次不同了？"答案是，虽然DeFi&#039美国的泡沫与2017年相同，但是
DeFi的增长比1CO的增长更可验证。用户真正用脚投票给了优质资产，而不是201
7年大平台的骗流量。正是在可验证的机制下，才会有这么多的落地应用。随着基
础设施的改善，这波牛市的增长引擎会更加持久。

DeFi&#039；s的向后兼容，DAO的适配，圈子外的流量，越来越多聪明的开发者
加入这个行业，而不是2018年越来越多聪明的金融经纪人加入。这次比上一次牛市
更成功。收流量的垃圾币过几天就退出了。优质资产还是会被理性的人大量买入。
这是区块链工业的新发展。

比特币的长期价值与美联储有关&#039；美国货币政策的扩张表。疫情造成的后遗
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症还是有问题的，世界还是洪水泛滥。比特币仍有保持上涨的动力。。比特币市场
可能会因为一个渣男而出现第一次波动，但随后就会脱敏。从此市场更加分散，不
能因为一个人就说明成败&#039；的话。应该是牛市中后期。市场在去杠杆化之后
，平静几天之后还会有几波上涨。

无杠杆不强求allin，延迟满足，保本第一。长期投资核心优质资产，过滤掉不值钱
的垃圾币，永远持有一些现金。活得长跑得快更重要。尧大师说：&quot云在蓝天
上，水在瓶子里。"意思是客观事实不会因为主观情绪而偏离，每个人都有适合的地
方。暴民无意识，容易盲目从众。但要成为一个合格的投资者，就必须超脱自己的
情绪，比如机器策略、科学自律、严谨求实、自然道学、如来等等。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

